

09. Jan 2024

CUBE Actionteam - Saison 2024 mit neuen Fahrern

Das CUBE Actionteam verpflichtet den Schweden Zakarias Johansen und den Deutschen Frederik Matz für die kommende Saison.

Der frisch gebackene Vater Johansen kehrt nach zwei Jahren wieder zurück ins Trikot des Actionteams. Im Umfeld des Teams wird der erst 19-jähirge Frederik Matz den Schritt zum Profisport wagen. Beide komplettieren gemeinsam mit dem Österreicher Jonas Goeweil und dem Schweizer Gusti Wildhaber das Actionteam für 2024. Alle vier Fahrer werden bei der Serie des UCI Enduro World Cup fahren. Weiterhin wichtiger Bestandteil der Ausrichtung ist die Förderung des Enduro-Nachwuchses mit dem CUBE Actionrookie Programm sowie Media Adventure Trips für und mit den gemeinsamen Partnern.

"Ich freue mich sehr, wieder Teil des CUBE Actionteams zu sein! CUBE ist eine Marke, die mit Leidenschaft für den Rennsport brennt und immer die Grenzen des Möglichen auslotet. Das ist das was für mich Racing ausmacht. Das Vaterwerden im letzten Jahr hat mein Leben definitiv verändert, und deshalb war es für mich wichtig, vertraute und verständnisvolle Menschen, um mich zu haben, um weiterhin auf höchstem Niveau Rennen fahren zu können. Ich kenne Claus und Gusti nun schon viele Jahre, und ich kann es kaum erwarten zu sehen, was wir gemeinsam erreichen können!", so der 31-jährige Schwede.

"Die Rückkehr von Zakarias ins Team freut mich besonders, da wir bereits während seiner ersten Zeit im Team von seinen Leistungen überzeugt waren. Heute zählt er zu den besten Enduro-Athleten weltweit und wir nehmen ihn herzlich in unser Team wieder auf. Mit ihm als Leitfigur werden wir in der Saison 2024 an allen Enduro World Cups teilnehmen und auf Top-Platzierung abzielen. Herzlich willkommen zurück in der CUBE Familie, Zakarias!", so Team Manager Claus Wachsmann.

Ab Februar bereiten sich die vier Fahrer im ersten gemeinsamen Team-Camp auf die Saison vor. Nach den ersten Vorbereitungsrennen werden sie ihren Fokus auf die UCI Enduro World Cup Serie legen.

Rennkalender UCI Enduro World Cup:

10. - 12. Mai: Finale Ligure / Italien
17. - 19. Mai: Bielsko-Biala / Polen
7. - 9. Juni: Leogang / Österreich
28. Juni - 7. Juli: Haute Savoie / Frankreich

12. - 14. Juli: Aletsch / Schweiz

6. - 8. September: Loudenville / Frankreich